

No.	性別	出身国	アンケート 回答 (Q9)
1	女	中国	<p>落語家が案内してくれるクルーズに乗るのは初めてで、すごく貴重な体験だと思います。大阪の文化・歴史についてたくさん勉強できるだけではなく、普段あまり見る機会のない落語まで堪能できるというのは、この水上クルーズの最大の魅力だと思います。すごく楽しかったですので、ぜひ友達におすすめしたいなあと思います。</p> <p>また、クルーズに乗って観光することで、普段と異なる視点で大阪を再発見することができました。(個人的にはあの半分ビジネスビル、半分住宅街のエリアは面白かったです～)</p> <p>大阪に何年も住んでいましたが、大阪は自分が知らない面をまだたくさん持っているなあ実感し、大阪をより好きになりました。</p> <p>今度は、リバーサイドのカフェでコーヒーを飲みながら、大阪の水辺をもっとゆっくり堪能したいと思います！</p>
2	男	インドネシア	<p>大阪の川が綺麗ことは大阪に来たときから今でも大阪のいい点だと思います。お父さんとお母さんが来たとき、中之島の辺で散歩することがあって、二人も喜んでいました。</p> <p>町の中心に、ビルだけでなく、きれいなところもあるので、非常にいいと思います。</p> <p>それで、今回は船に乗って、から大阪の景色を見ることができて、非常に良かったです。私たちが乗った船では、落語のプロが案内してくれて、面白かったです。落語は100パーセントまでわからないが、70%ぐらいまでは分かったので、十分楽しむことができました。いつか、別の船(jazz等)に乗ってみたいと思います。招いて、ありがとうございます。</p>
3	女	インドネシア	<p>海外の人の落語はわかりにくい(日本語だから)為、落語ではなく、他のクルーズの方が楽しめると思う。</p> <p>クルーズの乗り場の案内(目印等)を置くべきだと思う。</p> <p>クルーズ内に飲食禁止らしいので不便。1時間半あるから、自由にさせた方がいい</p>
4	男	中国	<p>窓際の逆の席に座る人は、外の景色をあまり見れないです。(橋の様子も)落語は日本語がわかる人にとって、とても面白いです。</p> <p>日本の近代建築は立派です。</p>
5	女	中国	<p>はじめて、クルーズに乗るから、すばらしいと思います。少し調べましたが、音楽のクローズと季節限定の桜クルーズなどもあるそうで、一回だけで満足でなく、何回も、友達と体験していききたい気持ちが持ってきます。</p> <p>印象に残ったことと言えば、水門に通る時、水位の変化を観察することと、中之島と堂島についての紹介と、また、両岸の人たちが手を振っていただいた際がすごく面白かったと思いました。</p> <p>一番特別のところといえば、クルーズの両側と上側の窓が全開の際と、船体が橋の下に通る際の大きな差別が体験しました。ありがとうございました。</p> <p>ところで、道頓堀水門から出ました船体の右側から見ると、岸沿いたくさん綺麗な絵が書いています。</p> <p>もし、ある区間に(例えば、東横堀川水門から)、古い建物もこのように芸術的の落書きもあれば、視覚効果を出し、もっと満喫できるのではないのでしょうか。</p> <p>この度、参加させていただいてありがとうございました。また次回のイベントを楽しみにしております</p>
6	女	中国	<p>船に乗って、落語家の説明を聞きながら、周りの行人と手を振る事が楽しかったです。90分のコースですぐに終わる感じでした。</p>
7	男	モンゴル	<p>地震か、豪雨のときの対策がしっかりと考えられていた事に驚きました。</p> <p>夜に様々なイルミネーションが行われている事が知れて良かったです。貴重な体験をさせて頂き、有難うございました。</p>
8	女	中国	<p>楽しかったです。落語を聞きながらクルーズに乗るのが初めてでしたから、すごく楽しく体験させて頂きました。</p> <p>今日は天気が熱すぎましたけど、水辺で歩くのが少し大変でしたけど、色々な風景が見れてよかったです。大阪の「水都」というイメージを〇〇りました。</p>